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≪防災まめ知識≫
１．家族のコミュニケーション
（１）地震で家が傾くと、扉や窓がゆがんで脱出できなくなることがあるので、地
震が起きたら、まずは扉や窓を開けて逃げ道の確保をしよう！

平成２８年１月１７日（日曜日）第３回ふれ愛もちつき大
会を開催しました。
　多世代交流イベントという事もあり、小さいお子さんから
大人、元気な年配の方々にもお集まりいただき、大変うれし
く思いました。
　もちつきの方は役員の方々のご協力もあり、楽しくスムー
ズに出来たのではと思いました。
　また、けん玉やコマ回し大会も子どもだけではなく、大人
の方々にも参加していただいたため、盛り上がりました。万
華鏡作りは、行列ができるほどの大盛況で、特に女の子に人
気でした。
　そして、今年度は『江南宣隊ユメレンジャー』にスペシャ
ルゲストとして、登場していただきました。ユメレンジャー
は、各イベントに参加したり子供たちとの写真撮影等、大活
躍していただきました。たいへん盛り上がり大成功だったと
思います。
　餅ちぎりの役員の方々のご協力により、お餅・お汁粉の準
備もスムーズに進み、無事お昼を迎え、猪俣ＰＴＡ会長の
「いただきます」の合図でとてもおいしく食べることができ
ました。
　今回のふれ愛もちつき大会に携わった大勢のスタッフの
方々、本当にご苦労さまでした。
　　　　　　 　亀田西小学校ＰＴＡ副会長　　斎藤　嘉浩
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　今年度の研修会は、平成２７年１１月６日（金
曜日）秋空の下、東京電力(株)柏崎刈羽原子力発
電所の見学に総勢２２名で行って来た。
　現地に着いた我々は、サービスホールで原子力
発電所の概要と仕組みを聞いた。
　発電所構内はバスに乗って見学した。海側には
安全対策を施した防潮堤や非常用水を溜めた貯水
池等々の設備があった。
　最後にサービスホール前で参加者全員で記念撮
影をした。　　　　　　　　　　　　　　事務局

平成２７年度 亀西コミ協 研修会

～スローガン～

カメダ西 大きな輪になれ 笑顔と行動

平成２７年度 優れた「地域による学校支援活動」推進表彰

亀田西小学校『文部科学大臣表彰』を受賞

学校、家庭、地域が協力連携し、社

会全体の教育力向上のために行う学校

支援活動の内、特に優れているものを

表彰するもので、亀田西小学校での活

動が見事文部科学大臣表彰を受賞しま

した。１２月３日、東京都千代田区霞

が関の文科省で表彰式が行われ、西小

角谷校長先生と、地域コーディネータ

ーの佐藤さんと家井さんが出席しまし

た。
今回の受賞は、地元特産の藤五郎梅を使った梅干し作りや、亀田祭りの岩万燈とおは

やしの学習や祭りの参加等、地域の人と協力しながら地域文化と関わり、地域に誇りを

持つ児童を育成する教育活動を実践したことが、総合的に評価されました。

事務局

・本記事は、区役所だよりこうなん平成２８年１月３日号から引用致しました。
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平成２７年１０月１７日(土曜日)西小ＰＴＡ半日奉仕作
業が実施され、当コミ協からも多くの方々から参加・協力
いただいた。コミ協の作業分担は昨年と同様で、男性はグ
ラウンドの側溝整備で女性は花壇の整備を手伝った。
　側溝の中は大量の土砂と桜の木の根で覆い尽くされてお
り、人力で土砂を鍬とシャベルで、どうにか６ｍを掘り上
げた。
　約２時間の作業ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　環境部会長　清野

　五月町自治会は、昭和５４年西小学校の開校に伴い、子どもたちを安全に通学させるため、３８
区から１０５世帯で独立し５５区として発足しました。
　新興住宅地でその大半がよそ者であり、子どもたちの「ふるさとづくり」や「思い出づくり」を
実現するため、歴代の校外活動部の役員が中心となり、例年いろいろな行事を計画する中で「賽の
神」や「さつき祭り」を企画するようになり、町内での親睦が良くなりました。
　現在の自治会役員は、会長・副会長・会計・７人のブロック長・防災防犯部長・衛生部長の１２
名で執行部会議を開催しています。
　今後の自治会行事を引き継ぐために発足した、『青年部』の今後の活動を期待しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五月町自治会　会長　　矢部　幸雄

西小ＰＴＡ半日奉仕作業に参加・協力

五月町自治会

今年度も２月１０日（水）に亀田西小学校区内１４自

治・町内会長、区役所幹部、コミ協理事の三者による、

意見交換会を開催しました。

各自治・町内会での地域課題を校区の課題とし、区役

所と共有することで、少しでも暮らしやすい地域になる

ように考えていければと願っています。

区役所との意見交換会の場では、「(船戸山の)消防署

跡地はどのように利用するのか」等々の質問や意見が出

されました。

意見交換会
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コミュニティ協議会の運営・活動は、新潟市の補助金を受けて実施しています。

冬期五味出しボランティア活動も今年で６年目となりま
した。5年間の西中生徒のがんばりと利用されている方
の心づかい、地域の方の温かい見守りのおかげで継続出
来ていると感謝しております。
　以下、５年間活動してきた中で利用者・西中生徒・地
域の方々から寄せられた感想の一部を報告いたします。

今までの皆さまのご理解とご協力に感謝し、これからも
継続していきたい活動です。
　ボランティア活動中の生徒に会った時は、皆さまから
温かい一言を頂けたらうれしく思います。　　　事務局

平成２７年１２月５日（土）に亀田市民会館において、
「おはよう朝ごはん」を開催しました。児童１２人（男子３
人）と保護者１０人が参加しました。給食ではうまく出来な
かった『にぎらーず』のコツを教えていただいたり、自分で
調理したので野菜が苦手な子も『味噌汁』や『ヨーグルトの
和え物』を完食した。大人も子供と調理を楽しみながら、食
推さんから無理せずバランスの取れた朝食を作ることや『さ
つまいもの蒸しパン』のような手作りおやつを学ぶことが出
来ました。
　　　　　　亀田西小学校地域教育コーディネーター　佐藤

始まりました！

亀田西中学校区冬期五味出しボランティア活動
～支・愛・繋・合・協～

≪利用者≫

・若い人がわからず不安だったが見直した

・学生さん(西中生徒)が家に来てくれることが頼も

しい

・活動が終了しても挨拶をするようになった

≪西中生徒≫

・ゴミ(五味)が出されていない日は心配になった

・地域の人とも挨拶ができた

・地域の役に立っていると思えた
≪地域の方≫

寒い時期になると外に出ないお年寄り

もいるので、学生さん(西中生徒)が気

にかけてくれていることが心強い

おはよう朝ごはん

西小学校区コミュニティ協議会には１４の自治・町内会があります。今号からシリーズ企画として、「自治・町内会

紹介」を掲載していく予定にしています。

「我自治・町内会はこんなところが自慢だ」「こんなにすばらしい」等々を自治・町内会長から執筆いただき、掲載

していきたいと思います。自分の順番が回って来ましたら、広報部にご協力下さい。 広報部会


